
Mike Seifert

Stellte bei der Pressekonferenz, die Bellaphon anlässlich der Präsentation der "Wir ham noch lange nicht 
genug" veranstaltete nochmals die Frage nach der Namensänderung.

Stephan und Gonzo antworteten:

Es wurde in der Presse aufgrund einer gewissen Unbedachtheit unsererseits vieles über uns einfach so 
dargestellt, ohne dass es umfassend recherchiert worden wäre. Das heißt, ich kann gar nicht sagen, dass 
ich mich von so vielem distanzieren muss, denn ich finde nicht, dass wir so viele Dinge gemacht haben, die 
das rechtfertigen, was letztendlich über uns gesagt wird. 

Ich krieg Presseberichte in die Hand, wo über Ausschreitungen nach Konzerten von uns die Rede war, wo 
Ausländerheime zerschlagen wurden, an Orten, wo wir niemals gespielt haben, es wäre ziemlich einfach 
und verlogen gewesen, einen anderen Namen zu wählen...

Fazit von Seifert in seinem Rock Hard Artikel:

Es liegt nun an den Lesern sich ein eigenes Bild zu machen. Ich persönlich, der ich nun alles andere als ein 
Freund rechtsgerichteter Gesinnung bin, möchte nur soviel sagen : Mir sind Leute, die ihre eigenen Fehler 
einsehen lieber, als z.B. jene, die den Spruch "Fascho verrecke!" draufhaben, der nur eine Umkehr des Nazi-
Slogans "Juda verrecke!" ist und somit keinen Deut besser . . .
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